

Eisenbahn - Funkamateure in der

EFA-DL Newsletter

Eine Informationsschrift des
Zentralen Fachberaters Amateurfunk
in der Stiftungsfamilie BSW & EWH



Fotomachweis:
3d Wallpaper-Erdkugel: www.gratis-foto.eu,
TWINDEX 2010: Bombardier Transportation GmbH

cq cq cq de DLØEFA cq cq cq de DLØEFA pse k

Ausgabe 13-2020 / 21.09.2020

Inhalt:

1. FIRAC-UKW-Contest, EFA-DL Diplom,
EFA-DL News 02-2020

2. sk Udo Bauer - DL7EB

Vom 10.-13. September 2020 fand unser dies-jähriges Deutschlandtreffen in Suhl statt. In der Tagung der Fachberater und des Arbeitsausschuss Amateurfunk wurden einige Punkte nicht abschließend behandelt. In Suhl wurden nun die offenen Punkte im kleinen Kreis ausdiskutiert.

FIRAC-UKW-Contest

Beim Thema FIRAC-UKW-Contest haben wir uns entschlossen, den Contest zu den jetzigen Bedingungen weiterzuführen. Änderungen in der Ausschreibung und Abrechnung soll es nicht geben. Diesen Standpunkt werden wir auch dem FIRAC-Vorstand so mitteilen. Nach dem Vorbild unserer Tagung soll es in nächster Zeit eine virtuelle Videokonferenz mit den Präsidenten der nationalen Gruppen geben.

EFA-DL Diplom

Das EFA-DL Diplom wird weiterhin zu den aktuellen Konditionen ausgegeben. Eine Erleichterung der Bedingungen würde die schon ausgegebenen Diplome abwerten. Es gibt genug Diplome, die man im Internet beantragen kann, ohne Nachweis des QSO's. Wir wollen das EFA-DL Diplom nicht verramschen, sondern es soll noch als „Auszeichnung“ verstanden werden.

EFA-DL News 02-2020

Die EFA-DL News 02-2020 wird noch vom BSW bezahlt. Wie es nächstes Jahr weitergeht ist noch nicht ganz klar. Dazu gibt es momentan Gespräche mit dem BSW. Wenn eine Entscheidung gefallen ist werden wir Euch natürlich zeitnah unterrichten.

Detlef Rämisch, DL8DWL
Zentraler Fachberater Amateurfunk in der Stiftungsfamilie
BSW & EWH

Udo Bauer - DL7EB

* 27.01.1931 † 28.08.2020

Liebe Eisenbahn-Funkamateure,

unser Mitglied seit den Anfängen der Gruppe Karlsruhe Udo Bauer, DL7EB ist am 28.08.2020 im Alter von 89 Jahren verstorben.

Er war viele Jahre aktiv in der Gruppe dabei und hat auch einige Jahre unser Clubrufzeichen DLØKY betreut und mit seinem Amateurfunk-Wissen und seiner freundlichen Art viele Jahre zum aktiven Gruppenleben beigetragen.

Leider konnte er dies in den letzten Jahren aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr tun.

Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.



Dieter Lehmann - DK1LN / DLØKY
Stiftung BSW - Eisenbahnfunkamateure
Gruppenleiter der Gruppe Karlsruhe